
Antrag an den Beirat 

Der Beirat möchte das Aufstellen eines 

Absperrpfosten für den Markplatz beschließen. 

 
 

Begründung: 

Da es leider bisher zu keiner politische Einigung bezüglich der Marktplatzöffnung gekommen 

ist, bitte ich den Beirat heute darum, eine Lösung für den stark befahrenen Marktplatz zu 

beschließen. 

Durch den Wechsel der Post zu Foto Roth wird der Marktplatz mehrmals am Tag zu 

Wendemanövern von diversen Paketdienstleistern genutzt. Dies nehmen dann auch Gäste des 

Eiscafés, der Schuldnerberatung oder der Reinigung zum Anlass, ebenfalls zu dort zu wenden 

oder zu parken. So verliert ein öffentlicher Platz an Bedeutung! 

Hier wäre es sicherlich eine gute Sache, die vorhandene Auffahrt mit einem herausnehmbaren 

Absperrpfosten zu sichern. Für den wöchentlichen Grünmarkt könnten die Geschäftsleute 

einen Schlüssel bekommen, so dass es hier nicht zu Beeinträchtigungen kommen kann. 

 
Diese Gründe sind klar definiert und sollten gerade Beiratsmitgliedern aus dem nahen 

Umfeld des Marktplatzes plausibel erscheinen. Ich bitte also den Beirat dem Antrag 

zuzustimmen, damit eine zeitnahe Änderung dieses Zustands umgesetzt werden kann. 

 

 
Mit freundlichen Grüßen  

 


